

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Talk im Riesenrad mit Ulrike Willam-Kinz im LTV Wochenmagazin.

Das neue Format: Talk im Riesenrad

Über den Dächern der Bundeshauptstadt nehmen prominente Gäste Platz in der Riesenradgondel. Im persönlichen Gespräch erzählen erfolgreiche Vorarlbergerinnen und Vorarlberger in Wien über ihre Verwurzelung im Ländle und die Verbundenheit mit Wien. Die Zuseher erfahren Wissenswertes über die Schaffensgebiete der jeweiligen Gäste und deren erfolgreiche Projekte in beiden Bundesländern. In der ersten Folge „Talk im Riesenrad“ stellt sich Ulrike Willam-Kinz, Obfrau des Vereins der Vorarlberger in Wien, den Fragen von Johannes Tschohl. Zu sehen ab 10. April im Ländle TV-Wochenmagazin. Infos zur Sendung, Talkgäste und Sendezeiten: www.laendletv.com